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Groupe socialiste

Amélioration de l'offre en familles d'accueil professionnelles: dans quels délais?

Dans son programme de législature, le Conseil d'Etat annonçait vouloir mener une réflexion 
pour une augmentation de l'offre de places en familles d'accueil professionnelles, ceci afin de 
ralentir la croissance des charges dans le domaine de l'accueil des enfants et d'offrir une 
réelle alternative au dispositif actuel qui est le placement institutionnel. 

Le groupe socialiste aimerait savoir où en est la réflexion? Quand est-il prévu que le Conseil 
d'Etat soumette au Grand Conseil un rapport à ce sujet? Est-ce que le Conseil d'Etat est déjà 
en mesure de dire si le projet s'oriente vers une augmentation de l'offre pour un accueil à long 
terme ou pour un accueil transitoire en attente d'une place en institution?   
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